

Häuser erzählen Geschichten

Das alte Schloss endlich wieder in Gemeindehand - Sulzfeld

Das geschichtsträchtige Anwesen ist nach Jahren in privater Hand endlich Gemeindegut. Für die Gemeinde bietet sich nun die Möglichkeit den markanten Leerstand in unmittelbarer Nähe der Kirchenburg einer zukunftsweisenden Nutzung zuzuführen.

Baujahr: 1520 erstmals urkundlich erwähnt

Vergangenheit:

- Ursprünglich wurde es als Zehntscheune, in späteren Jahren als Wohnsitz genutzt
- Von 1970 bis 1990 wurde das Schloss als Erholungsheim der Arbeiterwohlfahrt genutzt. Zahlreiche Jugendliche aus dem Raum Aachen verbrachten ihre Ferienzeit im Sulzfelder Schloss.
- Seit 1990 bis zum Erwerb durch die Gemeinde im Jahr 2013 war das Schloss im Privatbesitz. In dieser Zeit wurde das Schloss zweckentfremdet, worunter auch die Bausubstanz stark gelitten hat.

Zukunft:

Mit dem Erwerb des Schlosses liegt es nun in der Verantwortung der Gemeinde, das geschichtsträchtige Anwesen wieder mit Leben zu füllen und in den Mittelpunkt des Gemeindelebens zu rücken.

„Wir haben einige Ideen und unsere Planungen laufen bereits auf Hochtouren. Klar wartet viel Arbeit auf unsere Gemeinde. Das Schloss ist wirklich in keinem guten Zustand. Nichtsdestotrotz: Die Umnutzung des Schlosses ist eines der Zukunftsprojekte für uns. Es handelt sich hierbei nicht um ein Einzelprojekt, sondern um ein Leuchtturmprojekt in einer Fülle von Projekten, die unsere Gemeinde fit für die Zukunft machen.“

Bürgermeister Jürgen Heusinger aus Sulzfeld



jukunet.de
FORUM FÜR JUGENDKULTUR

www.allianz-grabfeldgau.de

